



"Breathing Architecture. Kuma Kengos Teehaus für das MAK Frankfurt"

Vortrag von Prof. Dr. Ulrich Schneider, Direktor des Museums für Angewandte Kunst in Frankfurt a.M. (MAK)

2007 stellte Kuma Kengo das Teehaus für das Museum für Angewandte Kunst in Frankfurt am Main fertig. Die aufblasbare Struktur bietet im Innenraum eine Fläche von neuneinhalb Tatami und beinhaltet alle notwendigen Geräte für die traditionelle japanische Teezeremonie nach der Ura Senke-Schule. So gehen hier Tradition und Innovation Japans eine meisterliche Fusion ein. Unmittelbar nach Betreten der ungewöhnlichen Architektur befindet man sich in einer fremden Welt. Die Veranstaltung wird von einer Powerpoint-Präsentation und einem kurzen Film begleitet.

Weitere Informationen zu der ungewöhnlichen Architektur des Teehauses finden Sie [auf der Internetseite der Stadt Frankfurt](#) sowie auf einer [Homepage des Kunstmagazins ART](#). Informationen zum Museum für Angewandte Kunst finden sich auf dessen [Homepage](#).

Zeit: 29. Januar 2009, 18 Uhr c.t.

Ort: Campus Bockenheim, Hörsaal 7

geändert am 27. August 2012 E-Mail: paulat@em.uni-frankfurt.de

© 2004 Goethe-Universität Frankfurt am Main

Druckversion: 27. August 2012, 13:01

http://www.uni-frankfurt.de/fb/fb09/ophil/japanologie/Aktuelles_Japanologie/vortrag_schneider.html